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巴黎时装周上作秀引吐槽，组织方爆某女星走秀“迟到”

中国女星三关闯巴黎
3 月初，时尚

界最热话题莫过
于 2012 巴黎时装
周了，而中国女明
星们场内看秀、门
前作秀、后台寒暄
的照片也成了娱
乐界的一大谈资。

时尚、娱乐从
来 不 分 家 ，近 年
来，国内奢侈品购
买力的上升，也让
品牌加倍重视明
星 的 示 范 作 用 。
今 年 ，除 了 张 曼
玉、周迅、范冰冰
等 老 面 孔 ，张 雨
绮 、霍 思 燕 、An-
gelababy、李小璐、
林鹏等时尚新人
也集体出动，但许
多装扮却换来网
友和时尚专栏作
者的冷嘲热讽。

明星们的巴黎
之 旅 如 何 成 行 ？
品牌和经纪人面
对 吐 槽 有 何 感
受？初闯秀场的
明 星 ，如 何 不 露
怯？日前，本报记
者采访了明星经纪
人、时尚媒体从业
者、品牌公关和巴
黎时装周组织方，
让他们谈谈个中
门道。

据《时尚先生》副主编周周
介绍，华语女星参加巴黎时装周
大概有两种途径：一种是奢侈品
牌邀请看秀，例如周迅是香奈儿
中国区形象大使，范冰冰也是受
路易威登邀请。另一种是媒体、
品牌联合邀请，比如某时装大刊
要拍摄某个巴黎时装周专题，找
到某女星合作，然后找相熟的品
牌赞助。例如李小璐是与某网
站时尚频道合作，另外几个女星
也是有杂志拍摄合作的任务在
身。明星的差旅费、服装一般
都由品牌或媒体负责。

除了上述两种方式外，女
星还可以直接与时装周组织方
——法国高级时装公会北京代

表处联系，要求参加，对方会推
荐明星参加哪些秀，并且帮他
们拿到入场券。不过选择这种
方式的人非常少，因为你比较
难找到高级时装品牌赞助衣
服，而且造型师费用、飞机票、
路费都得自己支付。

某时尚品牌人士告诉记者，
品牌在邀请女星时，一般都会
给她推荐几款衣服，并根据她
的身材进行修改。“看哪家的
秀，就穿哪家的衣服”是行业
惯例，而品牌也会对穿着效果
负责。在这位人士看来，奢侈
品牌在国内销售越来越旺，必
定会推动中国女星更多走向时
装周。

多受品牌或时尚媒体邀请

某时尚媒体人士告诉记
者，如果是时尚品牌邀请，便能
在品牌公关的帮助下坐到比较
靠前的位置，更容易被摄影师
拍到。走秀开始前，明星也可
以在品牌公关的介绍下，与设
计师会面。其实顶级品牌设计
师要会见的明星实在太多，华
语女星外语又不算流利，每人
能聊一两句就相当不错了。

姚晨此次参加香奈儿品牌
秀时就和设计总监，人称“老佛
爷”的卡尔·拉格菲尔德见了一
面，两人贴面吻的照片广为传
播。姚晨经纪人张蕾告诉记
者，这次会面就在走秀前的记
者会上发生的，“姚晨去年曾参
加过一次香奈儿的活动，和老
佛爷有过点头之交。说实话，
当天人真的是很多，老佛爷年

纪又大了，他要和这么多人打
招呼，姚晨也只是和他哈拉（随
便寒暄）了一下，贴面吻了下。”

王建伟作为自由摄影师
参加了今年的巴黎时装周，他
告诉记者，明星在时装周除了
看秀的照片，更重要的现身是
看秀之前，因为后者站起来更
能体现穿着和仪态。现在网
友能看到的张雨绮、霍思燕、
Angelababy、李小璐、林鹏等人
的照片一般是在进入秀场之
前被拍到的。此外，还有些顶
级 品 牌 会 有 走 秀 后 的 After
Party，一些重要时尚人士、重
要时尚大刊负责人会参加，在
那种场合明星会有更多时间
和设计师、时尚总编、时尚买
手交流，那种场合穿衣服就更
要慎重了。

品牌公关助力接近时尚大佬
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女明星在巴黎时装周亮
相的服装多数是品牌提供，明
星和造型师自己选择。陪伴
范冰冰多年的造型师卜柯文
告诉记者，范冰冰一般都是自
己决定穿哪套衣服，造型师也
会给出自己的意见。一般造
型师会选择有利于发挥的衣
服。今年巴黎时装周LV给的
主题是清新、可爱和甜美，范
冰冰那身复古白色贵妇系列
被传播最广，卜柯文说：“既然
衣服有白色蕾丝，我就从头到
尾放大，无论是头发和头饰都
符合统一风格。”一般品牌会
邀请多个女星参与，为了防止
撞衫，品牌本身会做好控制，
如果衣服已被别人挑走，其他
明星再喜欢也借不到。

多次参加巴黎时装周的
范 冰 冰 穿 着 得 到 了 广 泛 肯
定。倒是李小璐、林鹏、霍思
燕等新一代女星被网友吐槽
较多。摄影师王建伟现场目
睹了李小璐的亮相，他认为网
友们的点评稍有点过。“李小
璐是第一次在巴黎时装周亮
相，她本人非常重视。但出现
跟想象中不一样的效果。和
范冰冰、巩俐相比，她的身材
骨架太小，很难撑得起欧版的
服装。”熟悉李小璐、林鹏的时
尚媒体人士则认为，两人受非
议较多的原因还在于造型，无
论是中国的明星还是造型师，
在时尚品位上还有很多提高
的空间。

张雨绮今年是第一次参
加巴黎时装周，在她看来看秀
就像是来参加一个大派对，以

感 受 巴 黎 时 尚 之 都 气 氛 为
主。在造型师的建议下，她今
年的打扮在裙装外用皮草进
行了点缀。“穿衣服一方面是
为了美，另一方面也是体现个
性。我只有穿我自己的、做我
自己就好。网友和时尚专栏
作者的点评我也会看，但不会
太在意。留给我更多回忆的
是，看秀之外在巴黎二手店买
到了那些古董玩意儿。”张雨
绮告诉本报记者。

谈到外界的吐槽，卜柯文
坚持自己的看法：“我觉得霍
思燕的帽子真的是很漂亮，时
装周的造型，大众本来就需要
时间来接受。在国外，比这个
夸张吓人的多着呢，好像外国
人就理所应当，中国人弄就有
一些争议。时尚这个东西本
来就是玩，只要你自己觉得
OK就可以。每个人品位都不
一样，并没有统一的标准。”

姚晨经纪人张蕾则说，网
友的点评他们看看就好，但时
尚专栏作者的话会仔细看，并
总结经验教训，毕竟参与时装
周场合虽是抱着玩的心态，但
起码要做到大方得体。

对于中国女星闯巴黎，《时
尚先生》的周周认为这是件很
好的事，而且以后还要更多地
走出去。“国内娱乐业要以积极
心态看待这件事，娱乐、时尚是
个整体，明星穿衣服是从业素
质，和演戏是一个本领。中国
时尚产业刚起步，明星必然有
会穿不会穿的。再说外国明
星，国外媒体也是骂的多，因为
恶评比较吸引读者嘛。”

明星不在乎，经纪人很在意

不迟到、会寒暄才够专业

清楚自己的定位

赵倩拿某位女星亮相后被记者误作他人举例：“很
多网友都把你张冠李戴了，是不是应该想清楚我到时
装周到底是为什么，展现哪种美和哪种人格魅力。”

耍大牌迟到要不得

赵倩告诉本报记者，时装周有一场大品牌秀，因为
一位中国女星迟到时间太长，让走秀迟迟不能开始，一
些摄影记者都忍不住要抗议。她觉得，女明星去时装
周不要带着“迟到就是大牌”的思维。“在西方人看来，
迟到不太礼貌。你靠这个塑造自己的特色吗？”

别只跟“老乡”聊天

赵倩还建议中国女星看秀时不要只顾着坐在第
一排，而要和国外时尚人士沟通。“时装周是个大派
对，几个中国女星只顾着坐在一起，和身边的人没有
交流，这样是很难体现亲和力的。”穿衣服之外，你首
先要认识看秀现场的时尚人士、顶级大刊总编甚至著
名买手，进场前做好和他们交谈的准备。”

赵倩是法国高级时装公会北京代表处负责人，对
于女星积极参与巴黎时装周，她以时装周组织者的身
份表示大大地欢迎，同时她也称，华语女星除了胆量
外，去时装周前还是需要系统性的准备。

香奈儿
秀，姚晨与
老佛爷贴面
一吻。其经
纪人表示，
想打招呼的
人太多，只
是随便寒暄
了一下。
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范冰冰：（谈气场盖
过其他中国女星）收妖？
我不就是最大的妖吗？

李小璐：其实我觉得
吧，第一次来巴黎看时装
秀是来学习的，不是来比
拼什么的，我不是很懂，
也请大家宽容一些。头
发也是造型师辛苦编了
一小时的，请时尚界的爱
好者们高抬贵嘴，小璐虚
心学习。（谈被误作范冰
冰一事）还有很多要和冰
冰学呢，她很坚强！

霍思燕：有朋友告诉
我有位才女大姐笑话我
啦（洪晃评价其“太奇葩
了，穿啥不像啥”），其实
没关系的。穿衣服本没
什么公式可言，单穿叠穿
都可以，主要看室外温度
和场合，爱说什么就说什
么，娱乐就好。本来就没
想穿啥像啥或像谁，奇葩
这词也用得好，简单有
力，我做我自己的奇葩。

张雨绮：网友和时尚
专栏作者的点评我也会
看，但不会太在意。

卜柯文（造型师）：在
国外，夸张吓人的多着
呢，好像外国人就理所应
当，中国人弄就有一些争
议。时尚这个东西本来
就是玩，只要你自己觉得
OK就可以。

周周（《时尚先生》副
主编）：中国时尚产业刚起
步，明星必然有会穿不会
穿的。再说外国明星，国
外媒体也是骂的多，因为
恶评比较吸引读者嘛。

霍思燕的叠穿装扮
引发了不少话题。

张雨绮以裙装搭配
皮草亮相。

C10-C11版采写
本报记者 杨林

张雨绮、霍思燕、李小璐在Dior秀场第一排交流。
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范冰冰的白色贵妇
装把蕾丝发扬光大了。


